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2019年度全国工程建设
诚信典型企业名单公布

我市3家企业
荣登诚信榜单
本报讯 日前，中国施工企业管理协会发布了

《关于公布2019年度工程建设诚信典型企业名单
的通知》，全国共有291家企业上榜。我市3家企业
上榜，分别为南通二建集团有限公司、江苏启安建
设集团有限公司、启东建筑集团有限公司。

中国工程建设诚信典型企业由中国施工企业
管理协会组织评选，旨在发挥诚信典型示范引领作
用，提高工程建设企业诚实守信意识，加快推动工
程建设行业诚信健康发展，每年表彰一批诚信经
营，积极履行社会责任的优秀企业。

据了解，2019年全国工程建设行业的诚信建
设，在广大工程建设企业的共同努力下，取得了突出
成绩，涌现了一大批诚信经营、履约守信、勇于担当、
记录良好的工程建设企业。为弘扬诚信精神、激励企
业在诚信建设上争先创优，经中国施工企业管理协
会研究，确定南通二建集团有限公司等291家企业
为“2019年度工程建设诚信典型企业”。（黄燕鸣）

本报讯 11月1日上午7时许，市公
安局刑侦大队侦查员在上海浦东国际机
场成功接到回国投案自首的公安部A级
通缉令在逃涉黑人员杨勇。家住我市寅阳
镇杨勇因参与实施寻衅滋事、破坏他人财
物等犯罪被公开通缉。为及时将杨勇抓捕
归案，市公安局成立了专门追逃小组，严
密查缉布控、全力侦查抓捕。经多方有效
工作，10月31日，犯罪嫌疑人杨勇搭乘越
南至上海浦东机场的航班回国投案自首。

这是我市扫黑除恶工作的一个缩
影。连日来，市委政法委 （市扫黑办）
牵头各区镇和市扫黑除恶专项斗争领导
小组有关成员单位，全力做好迎接中央
扫黑除恶督导“回头看”准备工作，结

合“不忘初心、牢记使命”主题教育开展
对黄赌毒和黑恶势力听之任之甚至充当

“保护伞”问题专项整治，整体推进打击整
治黄赌毒、扫黑除恶工作向纵深发展，进
一步净化社会环境，增强人民群众的获得
感、幸福感、安全感。

截至10月底，我市公安机关共破涉
黑涉恶九类案件236起，抓获犯罪嫌疑人
685名，其中刑事拘留631名，逮捕385
名；检察机关提起公诉涉黑涉恶案件159
件387名；法院已审结判决黑恶九类案件
142件355名。全市摧毁恶势力犯罪集团
6个，恶势力团伙5个，其中已审结判决贺
守廷、施海春、朱春浩等人恶势力犯罪集
团2个；查封扣押资产共计7000多万元；

抓获涉黑涉恶在逃人员175名，其中11月
1日抓获涉黑涉恶公安部A级通缉令逃犯
杨勇。

与此同时，我市将扫黑除恶专项斗争
同日常执法工作紧密结合，以打击民生领
域的违法违规行为为重点，不断加强行政
执法工作。截至目前，立案查处了7起
保健品会销案件，处罚了2家发布虚假
广告的资产管理公司，检查各类经营主
体800多户次，批发市场40多家次，农
贸市场80多家次，及时将排摸到的28条
行业涉黑涉恶线索报扫黑办，其中有4
条线索移送公安部门深入调查，有力地打
击了市场乱象。

据悉，我市率先在扫黑办增设非法金

融活动专项治理专班，共开展联合执法活
动65次，摸排整治重点投资理财服务企
业5家，排查其他含金融服务机构32家，
查处70余条涉嫌虚假宣传广告，将17家
企业列入风险提示名单并进行公告。目
前，全市列入省非法金融活动监测预警系
统的本地法人类25家风险机构，通过线
索移交、公安立案等方式已处置完成23
家，处置完成率为92%，列南通各县（市、
区）第二。 （潘瑾瑾 陈辉）

振华重工1200吨插桩式
抢险打捞船安放龙骨

提升应急能力
助力海洋开发
本报讯 11月8日上午，振华重工为上海打捞

局建造的1200吨插桩式抢险打捞工程船，在启开
展龙骨安放。

据了解，1200吨插桩式抢险打捞工程船总长
132.6米，型宽42米，型深9米，设计作业水深52.5
米，设计吃水6米，设计航速10节。艏部设220人生
活楼和直升机起降平台，中部为畅通作业甲板，艉
部设起重能力1200T绕桩起重机。全电力驱动，动
力定位满足DP2要求。同时，该项目还采用双动环
梁插销式升降系统，桩腿正常举升能力5600吨，支
持能力9200吨。自持力20天，续航力3600海里。
入籍CCS船级社。

该项目建成后，将迅速提高交通运输部门救捞
系统的应急抢险打捞能力，进一步提升对海上突发
事件的应急响应能力，有效缓解国家航运业安全发
展和海洋环境安全的迫切需要。此外，该船还能积
极参与国家经济建设，参与近海风电场建设，用于
风机基座、支撑塔架、机舱及叶片的运输和吊装，沿
海海底油气管线的修复，平台维修、生活支持和小
型结构物的吊装作业等，为国家海洋资源开发提供
支持。 （钱爱仁）

布局能源互联网
构建命运共同体

林洋能源亮相2019全球
能源互联网大会

本报讯 11月6~7日，2019全球能源互联网
暨中非能源电力大会在国家会议中心举行。来自
79个国家的百余家知名企业参展。江苏林洋能源
股份有限公司凭借近年来在全球能源互联网领域
的快速发展，特别受邀参加此次大会。

大会围绕“全球能源互联网——绿色低碳可持
续发展之路”和“非洲能源互联网——非洲发展新
动能”两大主题，共商全球和非洲能源互联网发展
大计，为世界能源转型和可持续发展绘制新蓝图。

展会期间，林洋能源展示了智能电表及高级计
量体系AMI系统解决方案、智能配电系统解决方
案、智慧能效管理、储能及微电网系统一体化解决
方案；以及分布式光伏发电系统、N型双面高效光
伏发电电池及组件、光伏电站投资运维服务的一体
化解决方案。与会企业纷纷进行现场沟通、了解林
洋产品及方案，表示出了浓厚的兴趣和合作意愿。

大会期间，林洋集团副总裁、智能板块总经理
方壮志受邀参加“非洲能源互联网——非洲发展新
动能”主题嘉宾讨论。近年来，林洋积极开拓海外市
场，看好非洲市场的发展前景，并在2018年正式在
南非设立子公司。此次借助全球能源互联网暨中非
能源电力大会这个交流平台，林洋充分展示了在清
洁能源和智能电网等领域的实力，让非洲更多国家
及客户认识并了解林洋，推进中非能源电力合作、
加快重点项目投资建设。 （范存娟 徐琳）

随着捕鱼旺季的到来，吕四渔港进入了
一年中最繁忙的季节。11月11日，一艘艘渔船
满载归来靠港卸货，渔民们忙着卸下一箱箱
鱼货，分装上车。据了解，自9月中旬开捕以
来，吕四渔港每汛约有400多条渔船进出港，码
头卸货量平均每天达150万公斤。 潘杨摄

本报记者 姜斌

11月5日上午9时许，在惠萍镇鸿西
村7组72岁的贫困户崔建新田头，来了五
六个干部模样的男女。“崔家伯，这是市供
销合作总社的张东霞主任和市新城农业
发展公司的林焱尧总经理，他们要跟您谈
蔬菜生意。”村干部的一番介绍，却引来崔
建新的一声叹息，“哎，我种3亩蔬菜，一

年要产好几万斤，你们能把这么多菜全买
走？”当得到肯定的答复后，双方就此展开
了“合作”洽谈。

“崔家伯，您以后种的蔬菜我们上门
包销了，收入嘛，至少比现在要高出三四
倍。”林焱尧的表态，立时就让崔建新两
眼放光。“还有，您必须化繁为简，改变以
前的种植模式。”“那怎么种哟？”在林总面
前，老菜农崔建新竟然变成了“小学生”。

原来，崔建新以往种菜，考虑到集
市销售时品种上的搭配与多样化，3亩菜
地杂七杂八每季都要种上十一二种蔬
菜，用工量大、耗时多，采收麻烦，天
天凌晨赶菜场更是让老俩口吃足了苦

头。而且，这般辛苦，一年到头，也只有
三四千元的净收入。

“很简单，3亩菜地，就种三四样叶菜
类蔬菜，按季轮作，规模种植，集中采收，
既省劳力、时间、投入，又便于公司菜篮子
工程车上门收购。”林总的比划，让崔建新
连连点头，“这样种菜，要省力一大半啊！”

商定了产销上的合作意向，崔建新又
忙不迭地向林总讨教蔬菜的品种和交售
的方式。林焱尧告诉老伯，叶菜品种由老
伯凭经验自己确定，只要迎合季节变化，
品质好、产量高即可，同时又掏出笔，写了
公司采购部经理周伟健的电话交与老伯，

“您集中采收蔬菜前，一只电话告诉对方，

就可定下田头收菜时间。”崔建新听罢，连
连称好并感叹道，“这下我可算是碰到了
真正的‘财神爷’了。”

田头敲定了这笔“大生意”，崔建新满
心欢喜。送走了这些来客，老人又不免心
生疑虑：“这市里来的领导和大老板，怎么
就单单到我的田头谈生意呢？”很快，村干
部给予了答复，崔建新老俩口因大儿子意
外身亡、小儿子又患病卧床，因而被镇村
列为扶贫对象，市供销合作总社领导获悉
后，牵手拥有“启东优菜”蔬菜配送中心且
日销量高达40多万元的市新城农业发展
公司上门扶贫。于是，也就有了崔家田头
来“财神”这桩好事。

本报讯 11月8日上午，市公安局治
安大队联合南北城区街道办、城管局、农
业农村局、汇龙镇、开发区等部门，在我市
城区范围内开展犬类专项集中整治行动。

近年来，我市养犬数量不断增多，
随之而来的不规范、不文明养犬的行为
也越来越多。随意放养犬类带来的粪
便、噪声等环境污染问题日益严重，市
民呼吁规范犬类饲养反响强烈。11月1
日起，我市根据《启东市市区养犬管理
办法》 要求，以“杜绝犬患、促进和
谐”为目标，在城区范围内开展犬类专
项集中整治行动，全面宣传相关法律法
规，使依法养犬、文明养犬深入人心，助

力全国文明城市创建。
据市公安局治安大队副大队长樊建

文介绍，本次犬类专项整治行动以建成区
为主要区域，对居民小区、公园、广场、商
贸繁华地段、主要人行道等区域进行重点
整治。重点查处以下问题：携犬外出不系
牵引带的；犬只在户外排泄的粪便，携犬
人没有立即清除的；以及流浪犬收容等。
整治过程中，工作人员积极做好政策宣传
工作，对禁养规定、养犬条件、养犬行为规
范、犬只禁入区域，以及违法行为的处罚
等规定进行了宣传。

广大市民一致表示支持犬类整治行
动。“小区内孩子特别多，一些不栓狗绳的

狗特别是流浪狗对孩子造成安全隐患，老
人孩子去小花园玩，一不小心踩到狗便，
非常不卫生。最近一段时间，不少居民遛
狗已有意识地栓狗绳了，狗便也少了，小
区环境变得更好了。”紫薇二村居民张静
说。在大润发灵秀路路段周边，保洁员张
雨平对养狗随地排便更是深有感触。他
说：“每天清扫街道时，最恶心就是清扫狗
的粪便，以前每天在这路段需要清理20
处左右，自从开展整治后，沿路狗粪少了
很多，不但减轻了我们的工作量，也更好
地维护了市容环境。”

据了解，自开展犬类整治行动以来，
已收容流浪犬20多只。樊建文表示，此次

专项行动已通过电视、报纸、网络等媒体
平台进行了广泛宣传，就规范犬类饲养向
广大市民进行提醒和告知。下阶段，在开
展巡查、依法整治违反规定养犬、遛犬行
为的同时，还将推行信息管理建设，为宠
物犬打造一套专有的“身份”识别系统，发
放免疫牌、免疫证，目前，该项工作正在设
计制作阶段。 （陈天灵）
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